

Semangat Untuk Bangkit, Lapas Tembilihan Gelar Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional Ke-115 Tahun 2023

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.NETWORKS.CO.ID

May 22, 2023 - 09:07



Plh. Kepala Lapas Tembilihan, Rinaldi R, bertindak selaku Inspektur Upacara dalam Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional, Senin (22/05/2023)

Tembilihan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilihan menggelar Upacara Hari Kebangkitan Nasional Ke-115 Tahun 2023, Senin (22/05/2023). Bertempat di Lapangan Blok Kriminal, Pelaksana Harian Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilihan, Rinaldi R, bertindak selaku Inspektur Upacara. Tampak hadir seluruh Pejabat Eselon IV (Empat) dan Eselon V (Lima) serta Jabatan Fungsional Umum (JFU) dan Jabatan Fungsional Tertentu (JFT) mengikuti jalannya upacara dengan penuh khidmat.

"Seratus lima belas tahun lalu, bara persatuan Indonesia sebagai negara mulai

menyala. Hal ini ditandai dengan meleburnya berbagai macam gerakan perjuangan yang bersifat kedaerahan menjadi satu barisan yang utuh dengan didirikannya Boedi Oetomo pada tanggal 20 Mei 1908. Sejak saat itu, gerakan perjuangan Indonesia dengan gegap gempita bergerak maju mewujudkan Republik Indonesia sebagai negara yang satu, berdaulat, adil dan makmur," ucap Rinaldi R membaca amanat dari Plt. Menkominfo, Moh. Mahfud MD.

"Kita patut bersyukur karena dunia telah melalui krisis pandemi COVID19. Selama 3 tahun terakhir, di tengah kekurangan, tantangan, dan masalah yang kita hadapi bersama, barisan perjuangan rakyat Indonesia terbukti tetap erat dalam melaksanakan penanganan pandemi COVID-19 sekaligus untuk memulihkan perekonomian bangsa," tambah Rinaldi melanjutkan membaca amanat Plt. Menkominfo.

"Hari Kebangkitan Nasional hari ini juga kita maknai dengan memperingati perjuangan bersama kita. Kementerian, Lembaga, Pemerintah Daerah, sektor swasta, akademisi, pers, komunitas, dan seluruh elemen bangsa saling bahu-membahu berkolaborasi menerapkan nilai-nilai persatuan juga kesatuan dalam mewujudkan kebangkitan bangsa kita dari berbagai krisis global, baik kesehatan, perekonomian, hingga geopolitik sekalipun," sambungnya.

Upacara Hari Kebangkitan Nasional Ke-115 Tahun 2023 berjalan dengan tertib, lancar dan kondusif.